## The legend of Zelda: The Battle of Hyrule

## Ecrit par Max et Draco en 2004

Note: Draco a repris la fiction abandonnée par Max depuis la partie 2.

## Partie 1

Comme tous les matins, Link se réveilla de bonne heure. Il allait encore passer une journée à s'entraîner au combat dans la plaine d'Hyrule, ou à aller dire bonjour à quelques connaissances dans tout le royaume. Depuis son retour du monde de Termina, la vie se passait tranquillement dans le royaume d'Hyrule.

Il avait entassé dans sa petite hutte tout un tas d'objets qu'il avait ramenés de ses précédentes aventures : Tout d'abord tout son équipement, tuniques multicolores, bracelet de puissance en provenance directe du mont du péril, écailles zoras, ainsi que toutes ses armes : sa fidèle épée kokiri qu'il avait réussi à maîtriser comme personne, et qui avait déjà pourfendu des centaines de monstres, son lance-pierres, son bouclier hylien, qu'il avait spécialement fait faire à ses dimensions par le maître d'arme de la famille royale d'Hyrule, juste avant de partir pour Termina.

Il en avait par ailleurs ramené un bon nombre de masques, qui impressionnaient toujours ses congénères de la forêt kokiri, mais aussi plusieurs armes assez puissantes, comme l'arc du brave, ou le grappin (il avait toujours la chair de poule quand il repensait à l'endroit où il l'avait trouvé : une base remplie de femmes pirates - le cauchemar...). Mais son objet le plus cher était sans doute l'ocarina du temps, unique au monde et convoité par beaucoup de gens.

Il lui avait été confié par la princesse Zelda et lui avait été utile plus d'une fois dans ses nombreux périples, sans parler de son incontestable qualité musicale, qui plaisait toujours aux Stalkids, ces petits trolls de la forêt. Peut-être trop d'ailleurs, surtout à ce petit démon de Skullkid.

Il s'habilla et but un verre de lait en vitesse, puis il prit deux ou trois armes avant de sortir pour se rendre sur la plaine d'Hyrule. Alors qu'il allait passer sous le portique menant à la plaine, un Kokiri l'interpella. C'était un des frères Je-sais-tout, un de ces trois Kokiris qui aimaient particulièrement les récits des combats de Link à la veillée.

- Tu vas t'entraîner sur la plaine, Link?
- Oui, comme à peu près tous les jours...
- Alors tu pourras me ramener du lait du ranch Lon Lon? il est tellement bon...
- D'accord, d'accord...
- Je te remercie, Link!

Link pensa tout bas : "Je n'aurais jamais dû leur faire goûter, ça commence à me revenir ch..." Il passa le petit pont suspendu en bois qui sépare la forêt du reste du royaume, puis s'engagea d'un pas tranquille vers le ranch, tout en réfléchissant à ce qu'il allait faire par cette belle journée. Tout à coup il entendit un bruit étrange derrière lui. En un éclair, épée et bouclier dégainés, il se retourna, prêt à se battre.

- Je vois que tu n'as pas perdu tes habitudes de combat, jeune Link.

Il reconnut cette voix immédiatement et répondit calmement :

- Bonjour, Kaepora Gaebora.
- Bonjour, Link. Que fais-tu sur la plaine à une heure si matinale ?
- Pour l'instant, pas grand-chose. Je pense que je vais aller saluer Darunia, le roi des Gorons.
- Je t'y emmène?
- Je ne refuse pas. On fait comme d'habitude?
- Oui, accroche-toi à mes serres.

Kaepora Gaebora était une imposante chouette : peu de gens savaient en fait qu'elle était la réincarnation d'un ancien sage... elle avait souvent aidé Link dans ses aventures, sur Hyrule ou ailleurs, car c'était une voyageuse des mondes, doublée d'un esprit plein de sagesse et de connaissances.

Ils arrivèrent en haut du mont du péril et, comme à l'accoutumée, ils restèrent quelques instants au sommet pour profiter du point de vue sur la plaine que leur offrait la plus haute montagne d'Hyrule, qui en fait était un volcan, refuge du peuple des Gorons.

- La vue est toujours aussi belle depuis ici, lança Link.
- C'est vrai. Moi qui ai vu tant de choses, je dois dire que cet endroit m'a toujours impre...

La vieille chouette fut coupée dans sa phrase par un violent bruit. Une explosion, ou plutôt une vague soudaine de magie noire... Dans le même temps, le ciel s'était assombri et un flash de lumière était apparu, quelque part au-dessus d'Hyrule, puis avait disparu aussi subitement qu'il était apparu.

- Qu'est-ce que c'est que ça ? cria Link, surpris.
- Je n'en sais rien du tout, répondit la vieille chouette, mais j'ai un très mauvais pressentiment... Nous ferions mieux d'aller voir ce qui s'est passé...

Ils survolèrent longtemps le royaume, mais ils ne trouvèrent aucune trace de ce qui leur semblait être une manifestation des forces du malin, selon Kaepora Gaebora.

Le jour tomba quand ils arrêtèrent de chercher. Link passa la nuit au ranch Lon Lon. Une nuit remplie de cauchemars...

Dans son rêve, il voyait Ganondorf se libérer de la dimension parallèle (où les sept sages l'avaient enfermé) en brisant le sceau qui l'y retenait prisonnier grâce au fragment de la Triforce divine, qu'il avait toujours en sa possession. S'en suivaient des images atroces où Ganon, après avoir levé une armée de créatures démoniaques, mettait à feu et à sang le royaume d'Hyrule pour se venger de la princesse, des six autres mages, et surtout de Link... Le jeune garçon se réveilla en sueur plusieurs fois dans la nuit.

Il avait appris avec le vénérable arbre Mojo que les rêves ont tous une part de réalité. Mais cette nuitlà, Link espérait surtout que l'arbre Mojo se soit trompé (ce qui, pensait-il, n'arrive pas très souvent...). Le lendemain matin, après avoir remercié Malon pour la bouteille de lait gratuite, Link se dirigea vers le château d'Hyrule. Un mauvais pressentiment, dû aux cauchemars de la veille, lui faisait presser le pas encore plus que d'habitude. Link passa le pont-levis et entra sur la place du marché. Vide. Elle était vide comme une tête de squelette, alors que d'habitude, à cette heure de la journée, elle aurait dû être noire de monde et pleine d'activité...

Il cria, appela quiconque pouvait l'entendre, et une fenêtre s'ouvrit.

- Que s'est-il passé, monsieur ? demanda Link.
- Il s'est passé un drame au château... Il semblerait que ce grand cavalier du désert soit de retour... Le sang de Link ne fit qu'un tour : tout semblait confirmer que ses rêves étaient bien prémonitoires. Sans perdre une seconde, il se rua au château royal. Pas un garde, plus un souffle de vie ne s'étendait aux alentours. Son coeur battait plus vite que les percus gorons. Il ne voulait surtout pas perdre la princesse Zelda comme il avait perdu sa fidèle amie et partenaire Navi.

Il s'engouffra dans le château et se dirigea vers les appartements de la princesse : mais ceux-ci étaient aussi déserts que le reste du bourg d'Hyrule. Des tas de questions se mélangèrent en un instant dans sa tête. Qu'était devenue Zelda ? Pourquoi le bourg était-il aussi vide ? Que faisait Kaepora Gaebora en ce moment ? Et surtout, est-ce que Ganondorf était vraiment revenu ?

La réponse à cette dernière question ne tarda pas à arriver. Link sentit un souffle puissant et maléfique derrière lui; il se retourna et aperçut Ganon en personne, debout, l'air triomphant.

Il dégageait une puissante aura maléfique qui prouvait sans nul doute que le fragment de la Triforce dans lequel est enfermée la puissance des trois déesses était toujours en sa possession.

Link ne put s'empêcher de pousser un cri de surprise.

- Alors, petit moucheron, commença Ganon, on est toujours là pour voler au secours de la princesse ? Comme c'est romantique ! C'est par ta main que j'ai connu la défaite, et c'est par la mienne que tu connaîtras la mort ! C'est bien ce que je t'avais promis avant de disparaître dans cette dimension parallèle ? Tu vas connaître la puissance de la Triforce !
- Tu peux te vanter d'avoir le fragment de la force, je te rappelle que j'ai toujours celui du courage en ma possession! C'est ça qui a causé ta défaite lors de notre dernière rencontre, et je suis près à recommencer pour sauver ma peau et aussi tout Hyrule, lança Link, avec un faux-semblant d'assurance (en fait il était mort de peur).

- Ta trop grande confiance en toi te perdra, gamin ! Car même si je n'ai pas encore recouvré l'étendue de mes pouvoirs, je suis suffisamment puissant pour te balayer de la main gauche ! Je me suis longtemps demandé comment j'avais fait pour perdre contre un gosse habillé tout en vert et armé d'un canif !

Link ne sut quoi répondre. La puissance d'esprit de Ganondorf était devenue énorme et son regard autoritaire et cruel avait de quoi faire le plus chaud des partisans.

- Bref, finissons-en vite! J'ai hâte de te voir mourir de ma main!

Sans autre forme de procès, le seigneur du mal invoqua une énorme boule de magie noire sans comparaison avec celles que Link l'avait déjà vu faire. Le jeune garçon sentit sa dernière heure arriver...

Alors que Ganondorf allait libérer sa puissante magie noire, Link sentit tout à coup qu'une autre puissance approchait. Toujours plus forte et plus écrasante au fur et à mesure....

C'est alors que Kaepora Gaebora entra brusquement dans la salle où Link et Ganon s'apprêtaient à livrer combat. Ce dernier était trop occupé à invoquer les puissances maléfiques pour avoir pu détecter une telle force magique.

- Tu ne gagneras pas aujourd'hui, s'écria la vieille chouette.
- Qui ose interrompre le prince des ténèbres ? Quoi ? Toi, vieil oiseau déplumé, tu penses pouvoir m'arrêter ? Ha Ha Ha ! Vous êtes plus pitoyables l'un que l'autre !
- Tu ne trouves pas étrange que je dégage autant de puissance magique ?
- Mais... tu as raison! Qu'est-ce que tu prépares comme mauvais coup?
- Regarde bien... Ça sera peut-être la dernière fois...

A ces mots, le visage de Link s'illumina. Kaepora Gaebora était peut-être une vieille chouette, mais elle avait plus d'un tour dans son sac. Elle dévoila ce qu'elle détenait dans ses serres : un cristal lumineux et multicolore. Elle le jeta en l'air : il semblait y flotter, puis elle prononça une incantation en une langue inconnue du jeune garçon. La pierre devint brillante comme une fée. Elle libéra une vague d'énergie qui éblouit Link et Ganondorf. Quand les deux ennemis relevèrent la tête, Kaepora Gaebora s'était transformée en un guerrier surnaturel, mi-homme mi-hibou armé d'un long bâton. Il dégageait une aura majestueuse et sur son armure était gravé le signe de la Triforce et l'emblème de la famille royale d'Hyrule.

- Dans cet orbe étaient contenues les pouvoirs des 6 sages, Ganon. Ils me l'ont laissé au sanctuaire des sages juste avant que tu viennes le chercher. Maintenant tu as un adversaire au moins aussi puissant que toi. Alors viens te battre !
- Tu vas payer ton insolence au prix fort, car même si tu es devenu une créature beaucoup plus puissante qu'avant, cette puissance reste dérisoire face à la mienne!

Il se concentra pendant quelques secondes puis libéra un flot d'énergie tellement puissant que les murs du château se désintégrèrent : le choc fut tel que Link fut projeté au sol et perdit connaissance. Kaepora Gaebora répondit à cette attaque par plusieurs salves de sphères d'énergie, le combat continua de plus belle à grands renforts de sortilèges toujours plus puissants. Les pouvoirs contenus dans l'orbe des sages étaient somme toute fantastiques, mais rien ne semblait départager les deux combattants. Quand Ganondorf sentit que la victoire ne serait qu'une question de hasard, il cessa le combat et annonca :

- Ce combat ne nous mènera à rien : je préfère écraser Hyrule d'une autre façon ! Préparez-vous à devoir affronter des hordes d'ennemis ! Dans sept jours, alors que la lune sera haute dans le ciel, l'armée que j'aurai levée d'ici là vous exterminera jusqu'au dernier, vous les Hyliens, qui avez eu tort de vous opposer à la toute puissance du prince des ténèbres !
- Tu ne t'en tireras pas comme ça ! Je ne te laisserai pas partir ! Sans autres explications il se téléporta Dieu sait où, laissant ce combat inachevé et le doute dans l'esprit de Kaepora Gaebora. Quand Link se réveilla, le combat était interrompu depuis un bon moment. Il demanda :
- Que s'est-il passé?
- Ganondorf a quitté le combat. Comment te sens-tu ? répondit Kaepora Gaebora.
- Un peu secoué, mais ça va... J'en ai vu d'autres... Où est-il maintenant ?

- Je ne sais pas, il a arrêté brusquement le combat, sans raison apparente : je pense qu'il a voulu préserver ses forces.
- Pourquoi aurait-il fait ça ? Il aurait pu facilement nous tuer tous les deux !
- Oui, mais cela aurait consommé trop d'énergie et je pense qu'il n'a pas encore retrouvé tous ses pouvoirs...
- Oui, c'est ce qu'il m'a dit, enfin si mes souvenirs sont exacts... J'ai l'impression que Biggoron m'a marché dessus...
- Attends, ne bouge pas. Je vais te régénérer.

Elle pointa son bâton en direction de Link, et de celui-ci sortit une lumière blanche. En quelques secondes, les éraflures et les maux de têtes du jeune garçon disparurent.

- Merci, ça va franchement mieux.
- Mais ce qui m'inquiète le plus est ce qu'il a dit juste avant de s'enfuir... Il semblerait que nous allons avoir affaire à une armée de créatures démoniaques !

Il n'en fallut pas plus pour rappeler à Link les cauchemars qu'il avait faits.

- J'ai vu ceci en rêve, s'écria t-il. Mais ce n'était pas un rêve comme les autres, il était plus pénétrant, plus réel.
- De toute façon nous n'avons pas d'autres pistes : nous ne savons pas où il est allé, ni ce qu'il fait. Je pense que nous devons nous préparer à une bataille rangée sur la plaine d'Hyrule. De plus, il a enlevé les six sages, le roi et la princesse.
- Oui, vous avez raison.
- Pour ceci, il va falloir entretenir une armée : je pense que nous devrions demander de l'aide aux Gorons et aux Zoras. Ils ne devraient pas y être trop réticents, car Darunia et la princesse Ruto ont dû se faire capturer par Ganon.
- Je pense que les Kokiris seront aussi d'une grande utilité même s'ils ne sortiront sûrement pas de la forêt. D'ailleurs, Saria a dû également se faire capturer. Dans combien de temps aura lieu l'attaque ?
- Dans sept jours, à minuit. Il est grand temps de se séparer. Viens, grimpe sur mon dos. Nous partons pour le mont du péril.
- Ah! Au fait, j'ai une question : comment se fait-il que vous vous soyez transformé ?
- Les six sages m'ont laissé leurs pouvoirs avant de se faire capturer, ce qui m'a permis de me transformer en super combattant. Toute personne a sa forme de super combattant, et je crois que tu as déjà vu la tienne, n'est-ce pas ?
- Non, je ne crois pas...
- Mais si, sur Termina! Tu as bien trouvé et utilisé le Masque du Démon, il me semble?
- C'est exact.
- Tu vois, il existe plusieurs moyens d'arriver à cette forme ultime. Mais tous nécessitent un coeur pur et une volonté inébranlable.

Et tandis qu'ils parlaient, ils étaient arrivés au village goron, sur les flancs du mont du péril. Link dit à Kaepora Gaebora :

- Je vais prévenir les Gorons de préparer leurs meilleurs combattants, puis je passerai par le passage des bois perdus pour rejoindre la forêt et attrouper le plus de monde possible. J'irai aussi au domaine zora. Vous feriez mieux de mobiliser les gens au bourg d'Hyrule et au village Cocorico. C'est une bonne idée, retrouvons-nous demain matin à l'aube devant le pont-levis.
- C'est d'accord. A demain, et bonne chance!
- Puis Link s'engouffra dans le village des Gorons. Il était désert, tout comme l'était le village du château. Il les appela, mais personne ne répondit, et il décida de les chercher dans le village. Il découvrit une galerie qu'il n'avait jamais remarquée, et il entendit des bruits de paroles et de combats tout au fond. Il entra dans une vaste pièce où tous les Gorons étaient présents, en habits de combat, et visiblement en proie à une agitation inhabituelle.
- Peuple des Gorons, écoutez-moi, s'écria t-il! Le royaume s'apprête à être attaqué par une armée maléfique sous les ordres de Ganondorf, le cavalier du désert! C'est lui qui a capturé votre chef, Darunia! Il veut nous exterminer jusqu'au dernier, et nous avons besoin de guerriers pour éviter la destruction du royaume d'Hyrule! Joignez-vous à nous, frères de sang!

- C'est lui, c'est Link!
- Il est de retour pour nous sauver!
- Ganon paiera pour sa faute!
- Laissez-moi passer, je suis le chef tant que Darunia n'est pas parmi nous!

Un imposant Goron s'approcha du jeune garçon.

- Salut à toi, Link! Nous allions lancer une attaque sur le repaire de ce sorcier à sale tête de Dodongo!
- Pourquoi, vous savez où il se cache?
- Justement non, on allait envoyer quelqu'un pour aller demander au roi d'Hyrule...
- Il n'est pas là, lui aussi s'est fait capturer. Je suis en train lever une armée pour combattre Ganon! Souhaitez-vous vous joindre à nous?
- Et comment! Nous pouvons être prêts très rapidement!
- Ce sera parfait si dans deux jours vous pouviez être devant le pont-levis, sur la plaine. Amenez tout ce que vous avez de plus puissant, et préparez-vous à vous battre pour sauver votre terre!
- Nous y serons, Link! Tu peux compter sur notre soutien.

Est-ce que vous êtes d'accord, vous autres ?

Tous les Gorons répondirent d'une seule voix :

- Oui !!!
- Alors commençons dès maintenant, reprit le chef goron, et j' veux pas voir de tire-au-flanc! Toi, làbas, va chercher avec lui et lui toutes les bombes, j'en veux aussi quatre ou cinq qui iront aiguiser tout ce qui peut être aiguisé et qui peut faire mal! Il me faut un volontaire pour venir avec moi faire un petit entraînement aux p'tits jeunes! Tout les autres, allez faire de la gonflette ou allez faire vos tatouages de guerre!

Se tournant vers Link, il ajouta:

- C'est à ses tatouages que l'ont reconnaît un bon guerrier goron ! Bon, tout le monde se trouve un truc à faire, parce que demain matin à l'aube on doit avoir levé le camp !

Link remercia chaudement le chef goron :

- Merci! Je vois que vous savez commander tout seul alors je vais vous laisser. Bonne chance et à bientôt!

Puis il prit le passage du village goron qui était relié à la forêt. Les ordres du contremaître goron résonnaient dans tout le village comme une alarme stridente et stimulante. "Voilà une bonne chose de faite", pensa t-il.

Il arriva dans les bois perdus et prit la direction du passage qui menait au domaine zora : un petit boyau immergé qui n'était accessible qu'aux bons plongeurs et qui donnait sur l'entrée du domaine. De là, on avait plus qu'à se tenir devant la grosse chute d'eau qui les maintenait coupés du reste du royaume, et à jouer l'hymne de la famille royale, ce que fit Link comme tant de fois auparavant.

A peine entré, il se dirigea vers la salle d'audience tout en réfléchissant à quel stratagème il allait avoir recours pour convaincre les Zoras. Car en effet, les Zoras avaient beau être des créatures socialement et artistiquement très développées, leur plus grande fierté était de savoir qu'ils vivaient en autarcie presque totale. Devant le roi, il commença par faire deux ou trois courbettes, puis lui exposa la situation. Le roi ne réfléchit pas longtemps et répondit :

- Bien sûr que Nous acceptons, jeune guerrier. Nous allons réunir les meilleurs guerriers zoras et leurs meilleurs équipements. Je pense que tu as oublié que Notre chère Ruto s'est fait capturer par ce vil cavalier du désert et que Nous avons une dette envers toi. Il est donc normal que nous participions à cette bataille qui Nous rapprochera des autres peuples d'Hyrule.
- C'est magnifique ! comment vous remercier ? pourriez-vous être prêts à combattre dans deux jours, aux portes du bourg d'Hyrule ?
- Ou'il en soit ainsi! Nous v serons!

Link s'en retourna par où il était venu, c'est-à-dire dans les bois perdus. Il devait maintenant regrouper les créatures de la forêt et les convaincre de venir se battre aux côtés des autres peuples du royaume. Il se rendit donc dans la clairière où les Stalkids avaient l'habitude de se réunir pour jouer ou dormir. Ils étaient considérés par beaucoup d'autres comme des monstres, mais il savait que sous leur apparence pas très agréable se cachait un coeur rempli de joie et de légèreté. En outre, ils étaient des assez bons

combattants et avaient une capacité de discrétion et d'infiltration hors du commun, ce qui faisait d'eux des voleurs hors pairs (c'est d'ailleurs pourquoi ils ont si mauvaise réputation). Il en allait de même pour les Mojos, ces êtres végétaux qui étaient marchandeurs et grincheux, mais qui se montraient plaisants et accommodants si l'on avait ne serait-ce qu'une once de respect pour eux. Mais ces deux peuples mystérieux avaient confiance en Link, c'est pourquoi il sollicita leur aide. En arrivant dans ladite clairière, il les découvrit en train de vaquer à leurs petites occupations, sans se faire de soucis ni se poser de question sur le destin pour le moins incertain de leur contrée. Ce sont les Stalkids qui l'aperçurent les premiers.

- Hé, regardez tous, voilà Link!, s'écria un Stalkid.
- Ah ouais, venez tous, il vient sûrement nous jouer un petit d'air d'ocarina!, s'exclama un Mojo, l'air ravi.

En une seconde, Link fut entouré d'une vingtaine de petites créatures. Il leur annonça :

- Désolé les amis, mais je suis là pour une affaire bien plus grave.

Il leur expliqua longuement la situation, argumentant sans cesse pour tenter de rallier toutes les causes avec lui. Toutes les créatures l'écoutèrent attentivement. Quand il eut terminé, un Mojo prit la parole :

- Les Hyliens ne nous ont jamais pris au sérieux, pourquoi nous demandent-ils de l'aide maintenant ? Si nous n'étions pas rejetés à chaque fois que nous essayons d'aller en ville pour faire un peu de commerce, je serais peut-être d'accord pour les aider, mais là je suis contre!
- C'est vrai, continua un autre, ce n'est pas une raison suffisante!
- Ecoutez, cria Link, je sais tout ça, je sais très bien que vous ne vous sentez pas à votre place parmi eux, mais ce n'est pas pour eux que vous irez vous battre, c'est pour sauver votre terre, votre forêt, votre peuple!
- Il a raison, répondit un Stalkid, même si les humains ne nous aiment pas beaucoup, je suis prêt à t'aider, Link! Qui marche avec moi?

Tous les Stalkids répondirent par l'affirmative. Seuls les Mojos ne voulaient pas s'engager dans cette bataille.

- Je ne veux pas vous forcer, mais permettez-leur au moins d'utiliser la forêt comme refuge en cas de coup dur et promettez-moi de ne pas les attaquer.
- C'est d'accord.
- Quant à vous autres, Stalkids, rendez-vous demain devant les portes du bourg d'Hyrule.
- On y sera, Link! A demain!

Link prit le chemin de la forêt kokiri. Le soleil n'allait plus tarder à se coucher. Lorsqu'il arriva auprès des siens, il était très fatigué, mais se dit qu'il ne mettrait pas vraiment longtemps à les mettre de son coté. Il les réunit tous au milieu du village et leur expliqua la situation, et comme prévu, il ne mit pas longtemps à les faire coopérer.

- C'est d'accord, Link. Mais tu sais très bien que nous ne pourrons pas sortir de la forêt.
- Je sais, mais on vous apportera des blessés et vous les soignerez avec des fées. Vous vous armerez pour combattre si les monstres arrivent jusqu'ici. Tout le monde marche avec moi ?
- Oui, on sera tous prêts.

Sur ce, Link, fourbu, alla se coucher, car la journée avait été riche en émotions. Comme la veille, il rêva de la guerre sur Hyrule, mais cette fois-ci, il voyait une autre armée gagner : la sienne...

## Partie 2

Link se réveilla très tôt le lendemain. On peut même dire trop tôt. Le soleil n'était pas encore levé. Il resta dans son lit, regardant le plafond et réfléchissant à un plan de bataille car s'il savait combattre, c'était seul. Ganondorf avait l'habitude de commander des hommes, enfin des monstres. Puis il eut une idée. Il se leva pour aller au bourg d'Hyrule. S'il devait combattre Ganondorf, ce qui est sûr à 99.99 %, il devrait être adulte. Il défierait l'ancien seigneur du malin et le tuerait une nouvelle fois.

Link était dans la plaine. Il marchait en réfléchissant quand il entendit des voix dire son nom. Link se retourna et vit les stalkids qui sortaient de la forêt.

- Link, attends-nous!

Link les regarda avancer. Ils étaient une bonne quarantaine. S'ils n'étaient pas très nombreux, leurs capacités de camouflage étaient sans pareil. Ce qui donna une idée à Link.

- Tu as vu, on est là!
- Oui, merci.

Ils s'étaient remis en route. Ils discutèrent pendant tout le chemin. Au bourg, une bonne surprise attendait Link : les Zoras nageaient dans les douves ou parlaient avec les Gorons. Dans l'ombre des remparts, des formes bougeaient. Les Gerudos était là aussi. Elles s'entraînaient au combat. Kaepora Gaebora était posé sur une des chaînes du pont-levis. Quand elle vit Link, elle s'envola et alla à sa rencontre.

- Bonjour Link.
- Bonjour Kaepora Gaebora, je vois que vous êtes allé chercher les Gerudos, c'est bien. Qui se cache dans l'ombre ?
- Tu ne connais pas de peuple qui vit dans l'ombre ?
- Les Sheikahs ?!?
- Exact. Leur chef s'est fait enlever aussi. Ils sont bons combattants.
- Dites Kaepora Gaebora, j'aimerais vous parler mais allons au Temple du Temps.
- Soit.

Ils y allèrent. Une fois au temple, Link sortit l'Ocarina du Temps (Zelda le lui avait donné une nouvelle fois) et alla près de l'autel.

- Vous êtes au courant que seule l'Epée de Légende peut détruire le mal. Ganondorf est le mal. Il me faut l'Epée. Mais si je la prends, je serai projeté dans le futur. Il faut que j'aie ma taille adulte pour combattre Ganondorf.
- Je vois ce que tu veux... Ouvre les Portes du Temps.

Link se plaça devant l'autel et joua le chant du Temps. La Triforce sur le mur se mit à briller et les portes en dessous s'ouvrirent, révélant une salle avec un piédestal dans lequel était plantée une épée.

- Prends-la.

Link avança. Il caressa la lame avant de l'arracher à son socle. Une aura bleue l'entoura. Quand elle se dissipa, il était adulte. Il se retourna et vit Kaepora Gaebora posé près de lui.

- Suis-je toujours à la même époque ?
- Oui, répondit-elle faiblement.
- Vous allez bien?
- Contrer les effets du temps m'a fatiguée.
- Merci

Link sortit du temple avec la chouette et ils allèrent retrouver les différents peuples qui attendaient aux portes de la ville. Quand les chefs provisoires des peuples virent Link adulte, ils se dirigèrent vers lui.

- Comment as-tu fait ?
- Ce n'est pas le plus important. Il faut faire un plan d'attaque.

Une Sheikah sortit de l'ombre et se dirigea vers lui et s'inclina.

- Bonjour, je m'appelle Dimitria. Je remplace la noble Impa.
- Merci d'être venue.

Link et Dimitria se regardèrent dans les yeux longtemps mais leur contemplation fut interrompue par des cris. Une Gerudo et un Sheikah se disputaient.

- Que se passe-t-il ? demanda Link en se précipitant vers les deux jeunes gens.
- Ce sal... Sheikah a dit que les Gerudos ne savent pas manipuler une épée!
- Ce qui est le cas, susurra Link, et le Sheikah explosa de rire.
- La ferme, cria Dimitria.
- Les Gerudos ne savent pas manipuler l'épée puisque leurs armes sont les cimeterres, s'expliqua Link.
- Il a raison, murmura Dimitria. Elles sont bonnes combattantes avec leur lame courbe alors ne les cherche pas !
- Dans sept jours, Ganon reviendra, dit Link d'une voix forte pour que tous l'entendent. Vous savez aussi bien que moi qu'il ne viendra pas tout seul. Alors je ne veux plus le moindre incident comme ça ! Notre seule chance repose sur l'entraide ! Vous êtes tous différents. Vos coutumes, votre vision des

choses, vos méthodes de combat et c'est une chance! Il y a des monstres que les lames ne peuvent tuer mais qu'un sort peut mettre hors d'état de nuire, profitez-en!

Link était énervé. C'est vrai, pensait-il, le Malin se réincarne et ils ne pensent qu'à se disputer. Faut le faire! Zelda lui avait dit que des guerres, des royaumes s'étaient perdus pour de futiles raisons et il ne voulait pas perdre Hyrule. Il s'éloigna et s'assit dans l'herbe pour contempler la plaine. Il resta des heures à réfléchir à un plan de bataille mais il n'avait aucune idée. Les autres le laissèrent tranquille.

A la nuit tombée, Dimitria vint à sa rencontre. Alors, vous avez des idées ?

- Non, je n'en ai aucune. Conduire une armée n'est pas dans mes habitudes. Et vous ?
- J'ai pensé que nous pourrions créer une illusion pour faire croire à Ganondorf que nous ne sommes pas nombreux.
- Je ne sais pas s'il tombera dans le panneau mais on peut toujours essayer.
- Marchons un peu.

Ils s'éloignèrent du bourg. Les grillons chantaient, l'herbe était secouée par un petit vent léger et la lune était pleine. Jusqu'à ce que...

- Vous ne trouvez pas que c'est silencieux ?
- Si

Un silence de mort s'était installé. Il fut troublé par un sifflement. Dimitria poussa Link juste a temps. Une seconde de plus et il aurait eu une flèche entre les yeux. Link, comprenant ce qui se passait, sortit son arc, encocha une flèche et illumina la pointe. A la lumière, il vit un enfant tenant un arc lui aussi. Link n'eut pas le courage de lui tirer dessus. L'enfant, lui, n'hésita pas : il banda son arc une seconde fois mais n'eut pas le temps de tirer. Il reçut un poignard dans l'épaule gauche et un autre dans la cuisse droite. Dimitria en avait sorti deux autres, au cas où...

- Ce n'est pas un enfant! C'est un mage noir.
- Pardon ?
- Des Sheikahs, devenus tueurs à gages, qui utilisent la magie noire pour prendre plusieurs apparences. Mais ce ne sont que des illusions.
- Quoi ?!? Mais je ne connaissais pas ça!
- Nous pensions les avoir tous tués mais sa venue me prouve le contraire. Je vais le tuer.
- Non!
- Mais il a voulu vous tuer!
- Je sais mais je veux savoir qui l'a envoyé me tuer même si je crois savoir. S'il me dit qui l'a envoyé, il partira vivant.
- Ganondorf m'a envoyé vous tuer. C'est même lui qui m'a conseillé de prendre cette apparence! Il savait que vous n'auriez pas le courage de tuer un enfant!
- Tu diras à Ganon que je le défie. Un duel à mort. Juste lui et moi, sans magie et dans six jours. Si je gagne et le tue, son armée s'avouera vaincue mais si je perds, il aura Hyrule.

Le mage arracha les poignards, appela un cheval noir et partit en promettant de transmettre le message.

- C'est de la folie! s'énerva Dimitria quand le cheval ne fut plus en vue.
- Vous n'avez pas confiance en moi?
- C'est Ganondorf! C'est un Gerudo! Même s'il suit les règles et ne triche pas, il vous réduira en miettes!
- J'aime quand on me fait des compliments!
- Je ne rigole pas!
- Moi non plus ! Je me suis battu contre des êtres qui n'existent même pas dans vos pires cauchemars ! Des monstres dont vous ne soupçonnez même pas l'existence ! J'ai sauvé ce pays des milliers de fois alors faites-moi confiance !

Link s'éloigna vers la forêt kokiri alors que le soleil se levait à l'est. Il sortit l'Ocarina du Temps et appela Epona qui vint vers lui en hennissant.

Dimitria réunit les chefs provisoires de chaque tribu et le roi d'Hyrule pour leur annoncer la nouvelle. Elle savait que ce n'était pas à elle de le faire mais elle ne pouvait garder un tel secret. Tous eurent la même réaction que Dimitria sauf le Goron.

- Je pense que nous pouvons faire confiance à Link.
- Qu'est-ce qui vous fait dire cela ? demanda la Gerudo.
- Le Grand Darunia racontait souvent l'histoire de Volcania. Il disait que ses ancêtres, aussi puissants soient-ils, n'avaient que pu l'endormir alors qu'un jeune garçon du nom de Link avait réussi à le tuer avec la même arme.
- C'est vrai, dit la Zora, il a réussi là où nos meilleurs combattants ont perdu. Certes il n'aurait pas dû lancer ce défi sans notre accord mais il l'a fait et il gagnera! Nous ferons tout pour cela!
- Oui. Ganon est un Gerudo, nous lui apprendrons donc les techniques de combats gerudos, s'exclama la Gerudo.
- Et sheikah!

Mais personne ne se faisait d'illusion. On ne devient pas un super guerrier en six jours et même s'il le devenait, Link serait seul, comme toujours, face au danger. Un vautour se posa sur la chaîne du pont-levis.

Link était dans la Forêt Kokiri, dans la clairière de l'Arbre Mojo plus exactement, et racontait tout à l'arbre et à Kaepora Gaebora qui était venu lui demander conseil.

- Ai-je pris la bonne décision ? Vais-je parvenir à battre Ganondorf ? Link était sur le bord de la crise de nerf.
- Calme-toi mon enfant, à quoi bon se demander si tu as bien fait puisque tu l'as fait !
- Oui, Mojo a raison et tu as déjà battu Ganon dans le passé.
- Si on regarde bien les dates, c'était dans le futur!
- Ne joue pas sur les mots! Tu sais ce que je veux dire!
- J'avais la magie pour le tuer!
- Lui aussi l'avait mais cette fois vous serez à armes égales!
- Il ne respectera sûrement pas les règles!
- Il n'en aura pas le choix ! Lors des défis comme celui-ci, une sorte de magie empêche les concurrents de tricher. Mais tu ne pourras pas utiliser l'Epée de Légende. Cette lame regorge de magie.
- Alors je ferai sans. Il faut que j'y retourne sinon ils vont me tuer... Enfin façon de parler.

Link sortit de la forêt et retourna au château en galopant. Epona n'aimait pas cela du tout mais il fut à destination rapidement.

A peine fut-il arrivé qu'un vautour s'envola de la chaîne du pont-levis pour se poser devant lui. Il avait à la patte droite un parchemin attaché. Link se pencha et le détacha. L'oiseau s'envola immédiatement après.

- Qu'est-ce que c'est ? demanda l'un des chefs provisoires qui venait vers lui.
- La réponse de Ganondorf.

Sur le parchemin était écrit :

Link.

Tu n'es qu'un fou mais j'accepte ton défi à mort. Il se déroulera dans six jours au levant. Sans magie et avec une seule arme que je te laisserai choisir.

Si je gagne, j'aurai Hyrule. Si je perds, mon armée se disloquera.

En espérant pouvoir assister à tes funérailles. Ganondorf.

- Nous avons six jours pour faire de toi un Gerudo.
- Et un Goron.
- Et un Sheikah.
- Et un Zora.

C'était le crépuscule du cinquième jour. Link était épuisé. Les séances d'entraînement des chefs de tribu l'avaient éreinté. Mais Link était bien trop anxieux. Dans quelques heures, il allait affronter Ganondorf

pour la dernière fois. Il ne savait toujours pas comment il s'était échappé du Sceau mais une chose était sûre, la prison ne lui avait pas plus et Ganon ferait tout pour se venger. L'Hylien savait que son armée viendrait du désert aussi avait-il retranché une bonne partie de la sienne dans le ranch, pour pouvoir les attaquer par derrière. Il savait également que l'armée du Malin attaquerait quelque que soit l'issue du combat donc ils étaient tous sur le pied de guerre. Mais ce qu'il ne savait pas, c'était s'il arriverait à battre Ganon. Après tout, Dimitria avait raison, il n'était qu'un gamin face à un monstre. Dimitria... Link sourit en pensant à elle. Ils s'étaient beaucoup rapprochés depuis la nuit où elle l'avait sauvé. Link marchait dans la plaine vers l'ouest. Le couchant l'éblouissait. Il fut rejoint par Dimitria.

- Ca va ?
- Je ne vais pas vous mentir. Je n'avais jamais connu la peur avant. En tant que porteur de la Triforce du Courage, je trouve cela normal mais là, ce soir, j'ai peur. Peur d'échouer. Peur que ma sottise détruise Hyrule. Peur de peut-être voir se coucher le soleil pour la dernière fois. Peur de vivre mes dernières heures. Peur de mourir.

Link fit une pause et regarda Dimitria. Elle avait baissé les yeux et semblait secouée par l'aveu de Link.

- Ce n'était pas ce que vous vouliez entendre. Vous vouliez que je dise que je suis très confiant, que j'écraserai Ganon comme un insecte mais je ne veux pas vous mentir.
- Non, je suis heureuse que vous me disiez cela. La peur prouve que vous avez un coeur, que vous êtes vivant. Il est vrai que savoir que vous ressentez la peur me déstabilise mais...
- Il n'y a pas de mais et peut-être que demain il n'y aura plus de vie non plus.
- J'ai confiance en toi, murmura Dimitria en déposant un baiser sur les lèvres de Link. Tu le battras car tu es plus fort que lui.

Link regarda Dimitria dans les yeux et remarqua qu'ils n'étaient pas verts. Il ne les avait pas vraiment regardés jusqu'à présent. Le contour de la pupille était vert et l'iris était grise. Il n'en avait jamais vus de pareils. Il caressa la joue de Dimitria.

- Je ne sais pas si je mérite ta confiance mais je ferai tout pour. Il l'embrassa à nouveau.

Quelque part dans le désert au même moment...

Ganon regardait son armée. Elle était immense. Des milliers de monstres de toute taille et de toute race qui venaient d'Hyrule, de l'enfer et d'autres mondes peu attirants. Il était fier de cette armée. Avec il écraserait Link sans aucun problème. Le soleil venait de disparaître derrière l'horizon et un cor sonna. Toute l'armée s'ébranla vers l'est. Le Gerudo grimpa sur son cheval noir et le mit au galop pour rejoindre le devant de la colonne.

Ganondorf savait que son armée anéantirait Hyrule mais lui, serait-il capable de tuer Link? Il ne savait pas. Le doute était nouveau pour lui, comme la peur était nouvelle pour Link. Il ne devait pas sous-estimer Link. Il ne devait pas le faire. Il avait fini dans le Sceau la dernière fois qu'il l'avait fait. Mais cette fois, c'était différent. S'il ne gagnait pas, il mourrait. Pour de bon. Et qui sait ce qui allait se passer, ce qui allait lui arriver? Personne. Personne ne le savait, même pas lui. Mais il avait tant de fois défié la mort qu'il en avait oublié la sensation qu'on a quand on a 50% de chance de mourir. Mourir... Rien que ce mot le dégoûtait. Il ne voulait pas mourir. Il aimait semer le chaos et la désolation. Mais il lui manquait quelque chose. Quelque chose que cette vengeance ne puisse lui donner. Certes, tuer Link lui ferait un bien fou mais ce n'est pas ce qui lui manquait. Quelque chose d'important, qui compte plus que tout. Quelque chose qui rendait heureux sans faire le mal... Mais quoi?

Ganondorf fut interrompu par un de ses généraux.

- Maître, nous arrivons à la rivière de sable. Les éclaireurs disent que la forteresse est déserte.
- Déserte ? Les Gerudos seraient-elles allées porter secours à Link ? L'aube n'est que dans trois heures, donne le signal d'arrêt. Une heure avant que le soleil ne se lève, nous partirons dans la plaine jusqu'au bourg d'Hyrule. Je tuerai Link.
- Mais si vous perdez ?
- Tu doutes de moi ?
- Non, non Seigneur jamais...
- Que je gagne ou que je perde ne changera rien! Vous suivrez le plan coûte que coûte, compris?

- Oui, oui Seigneur.

Link regarda le ciel devenir violet. Il n'avait que très peu dormi. Dimitria était resté avec lui toute la nuit, mais il ne s'était rien passé. Ils étaient restés dans les bras l'un de l'autre tout simplement. Notre héros portait sous sa tunique une cotte de maille légère mais solide. Il n'avait aucune arme sur lui. Kaepora Gaebora lui avait expliqué que dans ces duels, les combattants étaient téléportés dans une salle avec des armes de toutes sortes. Il ne savait toujours pas laquelle il choisirait. Il savait manipuler beaucoup d'armes mais sa préférée restait l'Epée de légende.

Link entendit un cheval hennir. Un cavalier venait vers le bourg. Derrière lui se dessinait une armée immense.

Link avança vers le cavalier. Il savait que tout Hyrule avait le regard posé sur lui bien à l'abri des remparts du bourg.

Ganon stoppa son cheval à quelques mètres de Link et descendit.

- Bonjour Link.
- Bonjour Ganon.
- Ca va ?
- Tu es prêt?
- Et toi?

Une lumière bleue les entoura. Quand elle se dissipa, ils étaient tous deux dans une salle remplie d'armes

- C'est un duel officiel d'où ceci, murmura Ganon.
- Je sais.
- Je t'avais dit que je te laisserai le choix des armes, alors choisis.

Link prit une longue épée à double tranchant et un bouclier.

- Je crois que celle-là ira parfaitement.

Ganondorf l'imita et la lumière bleue les entoura une seconde fois.

Une fois dans la plaine, Link fit face à Ganon avec une trouille immense qu'il dissimula. Il avait honte d'avoir peur. Pourquoi avait-il peur ?

De son côté, Ganon n'en menait pas large. Ce gamin avait choisi une arme qu'il n'aimait pas.

Le soleil n'était pas encore levé. Au moment où il pointerait à l'horizon, les deux duellistes se jetteraient l'un sur l'autre dans un combat violent.

- Comment as-tu fait pour revenir?
- C'est simple, j'ai attendu que le Sceau se détruise de lui-même puis je me suis échappé avec l'idée de tuer tes descendants, mais quelle ne fut pas ma surprise quand j'ai appris que tu n'avais pas de descendant! Donc je suis revenu ici pour me venger. J'ai capturé les Sages et la suite tu la connais!
- Je n'aurai pas de descendant, murmura Link. Tu mens!

Le soleil apparut et Link attaqua Ganon avec une fureur démesurée. Le Malin esquiva facilement et mit Link à terre en lui faisant un croche-pied.

- C'est pourtant la stricte vérité! Tu n'auras pas de descendant!

Link se releva et attaqua à nouveau Ganon. Celui-ci para à l'aide de son bouclier mais suite au choc, il devint inutile. Ganon le jeta et attaqua Link à son tour. Il le toucha au bras gauche et Link lâcha à son tour son bouclier. Le jeune homme attaqua Ganon et le blessa à la cuisse.

Plusieurs attaques suivirent de la part des deux hommes. Link et Ganondorf étaient tous deux blessés et avaient du mal à tenir debout mais ils tenaient. Ganon pour avoir sa vengeance et Link pour Hyrule. Ganon finit par mettre l'Hylien au sol et mit sa lame sur la gorge du jeune homme qui était désarmé. Il était faible, fatigué, blessé et son regard était flou. Mais dans le flou de la mort, il vit Dimitria. Il repensa à ses paroles. Elle avait confiance en lui. Il devait battre Ganon. Pas pour Hyrule. Pas pour lui. Mais pour la Sheikah.

- Je t'avais dit que tu étais fou!

L'épée de Link n'était qu'à quelques centimètres de sa main mais il n'arrivait pas à l'attraper.

- J'ai gagné!

Ganon leva son épée au-dessus de la tête de Link et celui-ci roula sur le côté, reprit son arme et se releva derrière Ganon. Il fut pris d'un vertige.

- Pas encore!

Et il enfonça sa lame dans le dos du Gerudo qui tomba à genoux en hurlant. Link retira la lame et Ganon se releva. Il était gravement blessé mais il n'allait pas laisser tomber comme ça. Il se jeta sur Link et lui enfonça son épée, jusqu'à la garde, dans le ventre avant de la retirer. La cotte de maille de Link n'avait rien changé. Maintenant c'était à qui tiendrait le plus longtemps. Les deux hommes saignaient abondamment.

- Voilà la fin Link... Nous... nous allons mourir... tous les deux et... pour qui ? Pourquoi ?
- Tu avais raison... Je n'aurai pas de descendant... Ça fait un mal de chien, murmura Link en tombant à genoux.

Mais il lutta contre la douleur, contre la mort. Comme Ganon qui s'agenouilla lui aussi.

- Je n'ai presque plus de force, Link.
- Nous sommes au même point.

Dimitria voyait Link derrière les remparts et cela était dur de le regarder mourir sans rien pouvoir faire. Des larmes silencieuses coulaient.

Ganon regarda Link. Ce gamin avait réussi à le tuer car c'était comme s'il était déjà mort.

- Qui... de nous deux va mourir ? Tu perds... beaucoup de sang...
- Toi aussi.

Chaque mot prononcé était un combat car ils souffraient bien trop. Les yeux des deux ne percevaient déjà plus les couleurs. Le soleil brillait dans un ciel d'un bleu intense.

- Je... je me suis... toujours demandé, haleta Link, si le soleil... ne te manquait... pas quand... tu étais au... pouvoir...

Ganon leva les yeux vers le ciel qu'il avait du mal à distinguer.

- Si

Si fut son dernier mot. Ganondorf s'effondra de douleur et mourut. Link le regarda puis se laissa aller dans les bras de la mort. Il avait gagné. Il n'avait plus besoin de souffrir maintenant.

L'armée de Ganon, qui avait tout vu, suivit le plan et chargea le bourg. Des soldats hyliens et des Sheikahs sortirent de l'abri des remparts et les stoppèrent à quelques mètres de la ville. Des Gerudos, des Zoras et des Gorons sortirent du ranch Lon Lon pour leur couper toute retraite. Aussi nombreuse soit-elle, l'armée de Ganon fut écrasée par la haine de l'armée de Link. Les deux camps avaient perdu leur chef mais les monstres s'en moquaient quelque peu. Ganon ou un autre, cela restait un simple chef. Mais pas pour les Zoras, les Gorons, les Gerudos, les Hyliens et les Sheikahs. Pour eux, Link avait été un protecteur, un ami et pour une personne, un amour désormais perdu.

Dimitria se battait avec une rage folle, incontrôlable. Elle avait perdu l'homme qu'elle aimait et elle ne pouvait l'accepter.

Quand le soleil se coucha, la plaine était recouverte de sang. La bataille avait pris fin. Les derniers monstres avaient été tués.

Dimitria alla s'agenouiller près du corps de Link et pleura. Elle pleura tellement qu'elle ne vit pas les Sages apparaître près d'elle ni le monde entier se recueillir.

Quand une main se posa sur son épaule, elle sursauta. C'était Impa.

- Chut, mon enfant, Calme-toi.
- Mais il est mort et je l'aimais!
- Calme-toi, pleurer ne le ramènera pas...

Link eut droit à des funérailles de roi et le corps de Ganon fut brûlé.

**FIN** 

Ce texte a été proposé au "Palais de Zelda" par ses auteurs, "Max" et "Draco". Les droits d'auteur (copyright) leur appartiennent.